



# gemeinde maur

## Neophytenbekämpfung in Maur



Drüsiges Springkraut – Quelle: Pixabay



### Einladung zum 2. Zupftag am 24. Juni 2023

#### Was sind invasive gebietsfremde Pflanzen (Neophyten)?

Nicht einheimische Pflanzen,

- die aus fremden Gebieten (meist aus anderen Kontinenten), absichtlich oder unabsichtlich eingeführt wurden.
- die sich bei uns in der Natur etablieren (Vermehrung in freier Natur ohne menschliches Zutun).
- die sich massiv ausbreiten und dadurch Schäden verursachen.

Die Gemeinde Maur organisiert zusammen mit dem Natur- und Vogelschutzverein Maur-Zumikon den 2. Neophyten-Zupftag auf dem Gemeindegebiet. Freiwillige und Interessierte sind gerne eingeladen, gemeinsam an diesem Zupftag teilzunehmen.

#### Besammlng: 8.30 Uhr Parkplatz hinter dem Gemeindehaus Maur

Nach einer kurzen Begrüssung und Vorstellung werden Gruppen gebildet, welche an die Bekämpfungsorte im Wald gefahren werden. Jede Gruppe wird für die Bekämpfung angeleitet.

#### Ende: 12.00 Uhr beim Gemeindehaus

Danach gemütliches Beisammensein zu Grilladen und Getränken für alle Helferinnen und Helfer (wird durch die Gemeinde offeriert).

#### Ausrüstung: Gutes Schuhwerk oder Stiefel, Gartenhandschuhe und lange Hosen

Wir freuen uns über viele Helferinnen und Helfer. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Die Versicherung ist Sache der Teilnehmenden.

Für Fragen steht Ihnen die Abteilung Tiefbau und Sicherheit unter der Nummer 043 366 13 92 oder per E-Mail [naturschutz@maur.ch](mailto:naturschutz@maur.ch) gerne zur Verfügung.

Abteilung Tiefbau und Sicherheit, Landwirtschaftskommission und Natur- und Vogelschutzverein Maur-Zumikon